

TOP 8.1.9

BV 3 am 03.11.2014



Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Lindenthal

Frau Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters



Eingang 20. OKT. 2014

Bürgeramt Lindenthal *02-3/6*

Köln, den 17.10.2014

Antrag fehlende Fahrradstreifen in einem Teilstück der Gleueler Straße

Sehr geehrt Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion im Stadtbezirk 3 bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung am 03.11.2014 zu nehmen

Wegen des fehlenden Fahrradweges in einem Teilstück der Gleueler Straße kommt es immer wieder zu gefährlichen Begegnungen zwischen Radfahrern und Fußgängern.

Der stadtauswärts führende, gekennzeichnete Fahrradweg endet derzeit an der Kreuzung Gleueler Straße/Mommsenstraße und beginnt erst wieder hinter der Einmündung der Freiligrathstraße. Das hat zur Folge, dass der für diesen Zweck zu schmale Gehweg als Fahrradweg genutzt wird. Daraus ergibt sich eine Gefährdung für Fußgänger, vornehmlich Kinder und ältere Menschen sowie auch der Anwohner beim Verlassen ihres Hauses und auch der Fahrradfahrer selber. Mittlerweile ist es bereits zu Unfällen gekommen.

Ddie Verwaltung wird gebeten, einen Radstreifen auf diesem Teilstück der Gleueler Straße auf der Fahrbahn einzurichten.

Mit freundlichen Grüßen

Horst Nettesheim
Horst Nettesheim
Fraktionsvorsitzender

gez: Christiane Rittner